
Intendenta Liliana Kusanovic 
PUERTAS ABIERTAS PARA EMPRESARIOS 
COLECTIVEROS DE PUNTA ARENAS 
 

 
 
La Intendenta de Magallanes y Antártica 
Chilena, Liliana Kusanovic, acompañada 
del secretario regional ministerial de 
transportes y telecomunicaciones 
Gustavo Faraldo, sostuvo una interesante 
reunión con dirigentes y representantes 
de la locomoción colectiva de Punta 
Arenas con la finalidad de seguir 
avanzando en mejorar el transporte 
público.  
 
En la oportunidad, Marcelino Aguayo, 
presidente de la Asociación de Taxis 
Colectivos de Punta Arenas (Tacopa), se 
refirió a los principales puntos que 
mantienen a este gremio con algún grado 
de incertidumbre, luego de la puesta en 
marcha del transporte mayor. 
 
La reunión, sostenida en la intendencia 
de la capital regional, permitió al gremio 

entregar antecedentes relevantes a la 
máxima autoridad regional, 
principalmente en lo referente a su 
sentimiento de marginación y 
discriminación, que se ha hecho sentir 
durante larga data. En este sentido, la 
Intendenta manifestó su preocupación 
por revertir no sólo este aspecto sino que 
manifestó su interés por trabajar en 
conjunto en lo que se refiere a mejorar el 
servicio de trasporte público, pensando 
en un avance real y que beneficie 
principalmente a los usuarios. 
 
La organización, que aglutina a mil 
cuatrocientos colectivos, señaló su 
interés por trabajar bajo reglas claras con 
la finalidad de bajar sus niveles de 
incertidumbre, especialmente en 
relación a cambios que puedan surgir en 
relación al aumento actual de colectivos, 
ya que si este se abriera, podría 
complicar el actual panorama. 
 
Otro de los aspectos abordados fue el de 
las paradas diferidas en la periferia de la 
ciudad. En este sentido, la Intendenta fue 
clara en señalar que esa medida no aplica 
ni se justifica en sectores fuera del centro 
de la ciudad. 
 
 


